

真室川小学校 河川愛護モニター通信

真室川小学校の児童から国交省鮭川出張所への質問・報告と、出張所の回答をご紹介します。

質問

真室川小近くの金山川は、だいぶ上流の地点だと思っておりますが、空き缶やペットボトルなどのごみがあったり、昔よりも川が汚れてきたりしているのはどうしてでしょうか？

昔は飲み物を水筒に入れて持ち歩いていましたが、今では自動販売機により、皆さんが気軽に缶やペットボトルに入った飲み物を買うことができる便利な世の中となりました。

しかし最近では、山登りやハイキングなどに出向いた人のごく一部に、山を流れる溪流やその付近に空き缶やペットボトルなどのごみを捨てる人がいるようです。山に捨てられたごみは、雨が降ることにより溪流やその付近のごみを川まで運びます。川に流されたごみは川を汚す原因となります。山や川は自然豊かできれいな場所であるため、ごみが目立ってしまいます。

川のきれいさは、川の近くに住んでる人達の生活や、川を利用する人達の利用の仕方が現れたものです。ごみは風で飛んで来たりする事もありますが、一人一人が気をつける事で、ごみが少なくなり、水もきれいになります。



山や川にごみを捨ててはいけません。

参考：浄水処理をしないで川に捨てた場合

よごれた水を浄水して生きものがすめる水にしても、もとのきれいな水にもどったわけではないんだよ。はじめから川をよごさないことが大切だね。



浄水...川の水のよごれや害のある物質を取りのぞいて安心な水にすること